Junghans-Schüler geben Konzert

Schramberg. Das Begegnungskonzert der Erhard-Junghans-Schule Schramberg, das Anfang Juni wegen schlechter Wetterverhältnisse verschoben werden musste, findet am heutigen Dienstag ab 17 Uhr in der Konzertmuschel im Park der Zeiten statt. Mit gemeinsamem Singen, der Präsentation des Klassenmusizierens, Tänzen, Beiträgen der Schülerband, des Orchesters und der Betriebskapelle der Erhard-Junghans-Schule sowie dem Auftritt der Schülerband des Gymnasiums »Could be Worse« sei ein vielfältiges Programm garantiert, so verspricht die Schule.